

BOLETÍN RESPIRÁVILA

PROGRAMA DE APOYO A FAMILIAS CON HIJOS/AS CON
DIVERSIDAD FUNCIONAL



PROPÓSITOS

NOTICIAS

ESPECIAL FIESTA
DE NAVIDAD

RESPIRÁVILA EN
IMÁGENES

PINCELADAS DE
ACTIVIDADES

UN POCO DE
HUMOR

Propósitos

En Respirávila acabamos el año por todo lo alto con nuestra tradicional Fiesta de Navidad, siempre divertida y animada. Es una buena forma de cerrar el año, de echar la vista atrás y ver lo que hemos conseguido, lo que ha funcionado y lo que no, lo que ha quedado por hacer y como podemos intentar lograrlo.

Y comienza un nuevo año cargado de experiencias y actividades, con el propósito de poner en marcha nuevos retos que se unen a los servicios que ya tenemos, con fuerza y con ganas de mejorar día a día. Familias, ya os contaremos todo en la primera reunión de enero.

Contamos con vosotras para llenar este 2025 de buenos momentos y os animamos a que ¡¡nos escribáis vuestros propósitos para el próximo año!!

¡FELICES FIESTAS, SALUD Y AMOR!

Noticias

FUNDACION LA CAIXA

Un año más podemos decir que, gracias a Fundación la Caixa, daremos continuidad al proyecto “Yo también hago voluntariado”. Las personas que ya están podrán seguir e incorporaremos a aquellas que esperaban poder desarrollar su solidaridad como Respivoluntarias.



CALIDAD

Un año más pasamos la auditoria de calidad de 2024. La calidad de los procesos de todos nuestros servicios está aprobada. Seguiremos esforzándonos y rectificando para mejorar siempre.

FORMACIÓN EN IA

El pasado mes de noviembre, gracias a AFAVILA y Fundación Botín, pudimos aprender nociones básicas sobre Inteligencia Artificial que nos pueden facilitar el trabajo, además de darnos algún toque extra de diversión. ¡No nos podemos quedar atrás!

PLAN DE IGUALDAD

En el año 2020 elaboramos nuestro primer Plan de Igualdad que ha estado en vigor hasta 2024. En diciembre firmamos el nuevo Plan con el asesoramiento y la aprobación de los sindicatos CCOO y UGT, cargado de muchos compromisos en materia de igualdad de oportunidades.



NUEVOS PROYECTOS 2025

En 2025 contamos con proyectos nuevos y otros que vinieron para quedarse. Estos últimos son “Activación del proyecto de Vida”, gracias a las Subvenciones a cargo del 0,7% de IRPF o “Yo también hago voluntariado” con el apoyo de Fundación la Caixa.

Además, en 2025 desarrollaremos un nuevo pilotaje, así es como comienzan nuestros grandes proyectos, esta vez “Independiente con mi familia” dirigido a trabajar la autonomía de los chicos y chicas dentro de la familia con un trabajo importante en dos dimensiones: formación y puesta en práctica, gracias también a las subvenciones de IRPF de la Junta de CyL.

Noticias

Celebración día del Voluntariado

El pasado 26 de noviembre celebramos el Día Internacional del Voluntariado con los y las RespiVoluntari@s y, con las personas voluntarias de Respi que quisieron unirse a una tarde de escape room en el Centro de Fin de semana y un pinchito en el bar Costa Azul. Gracias a todas y, en especial, a nuestra compañera Tamara por crear momentos inolvidables.



Día de las Personas con discapacidad

El 3 de diciembre de cada año celebramos el día de las personas con discapacidad. Desde Respirávila acudimos a las actividades programadas, tanto por el Consejo Municipal de Personas con Discapacidad, como las realizadas por el Consejo Provincial. El primero organizó una fiesta con chocolate y música en el Lienzo Norte, donde los chicos y chicas lo pasaron fenomenal. El segundo celebró un Pleno en la Residencia Villa Santa Teresa de Gotarrendura en el que quiso destacar, especialmente, la labor de las personas voluntarias de las entidades que trabajamos en el ámbito de la discapacidad.





ESPECIAL SÁBADO DE NAVIDAD

Para Respirávila la Fiesta de Navidad es algo muy importante. Cada año esperamos que vengan muchas familias, muchos chicos y chicas, porque es un momento de encuentro, de disfrutar y compartir antes de que acabe el año, de mostrar a todos y a todas que aquí seguiremos trabajando, con la misma ilusión, al año siguiente y... ¡muchos más!

La mañana es especial, los chicos y chicas estuvieron en el centro preparando la fiesta de navidad, las bonitas cosas que presentó cada grupo a Elfirito y los canapés tan buenos que pudimos degustar, además tuvieron una cuentacuentos muy especial, ¡Menta!. El grupo de los más mayores, "Peña", salió a comer al Cobijo para celebrar la Navidad.

En la Residencia J.L López Aranguren, ya por la tarde, nos juntamos todas las personas que quisimos celebrar ese día juntas. Lo hicimos en el Salón de actos, donde apareció por sorpresa Elfirito, recién llegado del Polo Norte, y que venía a conocer Respirávila para contárselo a Papá Noel. Le enseñamos como somos cada grupo, lo que hicimos en los campamentos, en el camino de Santiago o la solidaridad que nos caracteriza, a través de los Respivoluntarios. ¡Seguro que después de esto Papa Noel vino cargadito de regalos!

Tras la actuación no podía faltar un piscolabis, esta vez súper especial, ya que tuvimos la gran suerte de contar con "Bule Flamenco Fusión" para bailar y escuchar buena música en directo. Gracias especiales a Diego Rueda, padre de Respirávila, Simón, empresario abulense y a Zarza Calvo, por hacer esto posible. Y miles de gracias, cómo no, a todas las personas que acudistéis a este encuentro navideño tan especial.



RESPIRÁVILA EN IMÁGENES



RESPIRO EN VACACIONES

En estos momentos estamos inmersos en el Respiro en vacaciones de Navidad. Cada día los chicos y chicas acuden a Respirávila de 10:00h a 14:00h para realizar todas aquellas actividades que más les gustan y para que, a la vez que ellos disfrutaran, sus familiares tengan un tiempo de conciliación asegurado. Por aquí os dejamos unas fotos de estos días, nos quedan muchos más, Y, ya sabéis, atentos a las proximas vacaciones escolares porque ¡tenemos Respiro!



"LA PRIMERA CENA" NAVIDEÑA DE PANDILLA



El día 26 de diciembre el Grupo de chicos y chicas de Pandilla disfrutó por primera vez de una cena navideña con juega incluida.

Los grupos evolucionan, el tiempo pasa y "Pandilla", que comenzó siendo un grupo de chicos y chicas de 8 a 12 años, aproximadamente, se ha convertido en el grupo de adolescentes de Respirávila. Ya se acercan a la edad adulta y las actividades tienen que ser acordes a sus gustos, ¡que han cambiado mucho! Es por eso que este año, por primera vez, los Pandilla ¡se han ido de cena navideña!. Cenaron donde más les gusta, en el Burguer, para después echarse unos bailoteos en la sesión light del Pub Delicatessen donde, como siempre, lo dieron todo.

¡Bienvenidos a la adultez, pequeños Pandilla!



La frase



UN POCO DE HUMOR ¡PARA RETORNOS!



Financiadores y colaboradores

eO ABOGADOS

Fundación Redexis



Subvencionado por la Junta de Castilla y León con cargo a la asignación tributaria del IRPF

